

Cuba signale une augmentation des arrivées de touristes



La Havane, 23 mai (RHC) Cuba a accueilli plus d'un million de touristes au cours des quatre premiers mois de l'année, soit une augmentation de 4,1 pour cent par rapport à la même période de 2023, révèle aujourd'hui un rapport officiel.

Les données publiées par l'Office National de la Statistique et de l'Information (Onei) soutiennent que le nombre de voyageurs, de janvier à avril, s'est élevé à un million 257 mille 187, dont la majorité (1.024.396) sont arrivés dans cet archipel des Caraïbes à des fins de loisirs. , loisirs, affaires ou autres raisons personnelles.

Pour le total, l'augmentation comparative était de 3,3 points de pourcentage, tandis que l'augmentation relative pour les touristes internationaux était de 4,1 pour cent, a détaillé l'organisation.

D'un point de vue méthodologique, l'Onei établit la catégorie générale des voyageurs pour inclure toutes les personnes qui arrivent dans le pays, quel que soit le motif ou le moyen de transport, et au sein de cet ensemble, il établit la classification spécifique des visiteurs internationaux pour préciser qu'il s'agit de les individus dont le séjour ici est motivé par le désir de faire du tourisme.

Parmi les principaux marchés émetteurs figurent le Canada, la communauté cubaine à l'étranger, la Russie, les États-Unis, l'Allemagne, la France et le Mexique.

De l'avis des autorités, le tourisme devrait générer des contributions plus importantes au reste des industries du pays en 2024, en tant que locomotive de l'économie nationale, malgré les obstacles du blocus économique, financier et commercial des États-Unis. Gouvernement.

Selon le ministère du Tourisme, 67 pour cent de l'industrie hôtelière est gérée par 18 chaînes internationales avec des capitaux venus d'Espagne, du Canada, d'Inde, d'Indonésie, de Turquie, de Suisse, de Singapour, du Portugal et de France.

Ces sociétés gèrent plus de 55 400 chambres sous contrats de gestion et de commercialisation. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355495-cuba-sigale-une-augmentation-des-arrivees-de-touristes>



Radio Habana Cuba